



## Förderverein stiftet einheitliche Kleidung

**SEUBERSDORF.** Die vierte Bläserklasse kann ihre Auftritte nun einheitlich gekleidet bestreiten. Andrea Höfner, Heidrun Geißler und Franz Pöhl, Vorstandsmitglieder des Fördervereins der Grund- und Mittelschule übergaben die blauen T-Shirts an die Schüler. Zum Dank spielten die Kinder, die bereits im zweiten Jahr der Bläserklas-

se angehören, ein Ständchen. „Ein sichtbares Zeichen, das mit Erkennungswert auch eure Gemeinschaft unterstreicht“, sagten Schulleiter Karl Staudinger und Musiklehrer Willibald Höfele über die T-Shirts. Der Förderverein lud auch gleich zur Jahresversammlung am 11. Oktober ein. (pvg)